<u>Presentación</u>

En este número, *Prisma* aborda la problemática del empleo. En un período en el que este tema está apareciendo como uno de los más críticos de la agenda nacional, *Prisma* intenta su tratamiento desde distintas dimensiones. Este número 5 abre sus páginas a la participación de varios profesionales jóvenes y estudiantes que están finalizando sus carreras respectivas. La revista de la Universidad Católica del Uruguay debe ser también un instrumento de expresión de quienes se están iniciando en la vida profesional y académica.

Abre el tema central un artículo del economista Juan Manuel Rodríguez en tanto coordinador del "Programa de modernización de las relaciones laborales UCUDAL-BID"; además de abordar el tema en sus aspectos generales. Rodríguez se refiere específicamente a las características del Programa que coordina. A continuación. Javier Lasida y Ernesto Rodríguez desarrollan la problemática crucial en la sociedad contemporánea de la inserción laboral de los ióvenes. Sique un artículo de Jorge Ruétalo sobre los jóvenes que generan su propio empleo a través de los procesos de creación de empresa. La educadora Laura Bianchi aporta un trabajo sobre la educación técnica, uno de los aspectos que más condicionan la inserción laboral de los jóvenes. La psicóloga Edurne Chopeitia trata el tema de la excelencia en el trabajo como un efecto de los niveles de responsabilidad individual. El técnico en Relaciones Laborales Néstor Louise analiza en un documentado artículo el trabajo informal, uno de las realidades de mayor actualidad en nuestro contexto. La licenciada Paola Papa plantea la realidad de un mercado de trabajo concreto, el de la comunicación social. Cierra el tema central un artículo del sociólogo Pablo Guerra en el que sostiene la tesis de la centralidad del trabajo en un mundo con altas tasas de desempleo.

Fuera del tema central, *Prisma* publica dos textos de interés. En primer lugar, una conferencia que dictara el profesor Eric De Corte en la Universidad Católica del Uruguay y, en segundo lugar, un documento sobre Pastoral Universitaria en América Latina que aporta interesantes puntos de vista en esta área del quehacer universitario.